



PRESSEMITTEILUNG

der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen im Bayerischen Landtag

Datum: 4. Mai 2011

S-Bahn-Röhre: Fehlplanung endlich beenden!

Grüne fordern Umsetzung von Alternativen – Röhren-Stopp muss unabhängig von Olympia erfolgen

München. (bea) Die Grünen im Bayerischen Landtag freuen sich, dass Bundesverkehrsminister Ramsauer jetzt endlich bei der desaströsen Fehlplanung 2. Münchner-S-Bahn-Röhre zum Rückzug bläst. „Das Projekt 2. Münchner S-Bahn-Röhre, geführt eng parallel zur bisherigen Stammstrecke, war von Anbeginn an, heißt mit Verständigung von Landeshauptstadt, Staatsregierung und DB AG auf dieses Projekt im Mai 2001, zum Scheitern verurteilt“, so Fraktionschef **Martin Runge**. Die Landtagsgrünen hatten stets kritisiert, dass der Nutzen der Röhre in keinerlei akzeptablem Verhältnis zu den Kosten in Milliardenhöhe stehen würde. Auch sei immer klar gewesen, dass die Finanzierung der 2. Münchner S-Bahn-Röhre zahlreiche wichtige Verkehrsprojekte in Deutschland, so auch in Bayern und in der Region München, kannelalisieren, heißt deren Finanzierung und damit Realisierung unmöglich machen würde.

„Für das Aus der Röhre allerdings das drohende Scheitern bei der Olympiabewerbung als Begründungsvehikel zu wählen, ist schräg und wenig glaubwürdig“, so **Martin Runge**. Schließlich sei der Bau der Röhre beschlossen und zugesagt worden bereits Jahre bevor sich die Landeshauptstadt München um die Olympischen Winterspiele 2018 beworben habe. Auch sei die Verknüpfung eines milliardenschweren Verkehrsprojektes, welches Entlastung und Verbesserungen für mehrere Jahrzehnte bringen sollte, mit einer zweiwöchigen Party vom Grundsatz her absurd.

Die Grünen fordern Staatsregierung, Landeshauptstadt und DB AG auf, unabhängig von Olympia endlich vom Unsinn-Projekt 2. Röhre Abschied zu nehmen und schleunigst Alternativkonzepten zur Entlastung der S-Bahn-Stammstrecke, zur Verbesserung des gesamten S-Bahn-Verkehrs und auch des Regionalverkehrs im Bahnknoten München umzusetzen. Die Landtagsgrünen haben solche alternativen Konzepte gemeinsam mit den Umwelt, Verkehrs- und Fahrgastverbänden immer wieder vorgelegt.

Quelle: http://www.gruene-fraktion-bayern.de/cms/default/dok/379/379696.sbahnroehre_fehlplanung_endlich_beenden.html
© Die Grünen im Bayerischen Landtag 2011